

SUMMARY

Pemanfaatan dan Perancangan Learning Management System Berbasis Android Mobile Pada Universitas

Created by Anton Budiman

Subject : platform android, sistem informasi akademik, aplikasi mobile, learning management system

Subject Alt : platform android, sistem informasi akademik, aplikasi mobile, learning management system

Keyword : platform android; sistem informasi akademik; aplikasi mobile; learning management system

Description :

Seiring dengan perkembangan teknologi perangkat mobile sangat dibutuhkan masyarakat. Kemajuan dalam perkembangan teknologi mobilephone android juga memberi dampak besar pada dunia pendidikan. Tidak hanya untuk berkomunikasi, tapi bisa juga untuk mencari beragam informasi termasuk informasi perkuliahan dari handphone mereka. Saat ini mahasiswa cenderung lupa dengan jadwal, kelas, maupun nilai mata kuliah mereka, oleh karena itu dibutuhkan suatu aplikasi agar dapat mengakses informasi-informasi tersebut secara cepat tanpa perlu ke warnet ataupun membuka laptop mereka lagi. Tujuan dibangunnya aplikasi ini adalah untuk mempermudah mahasiswa dalam mendapatkan informasi tentang info akademik dengan menggunakan mobile handphone. Dalam aplikasi ini mahasiswa dapat melakukan login untuk dapat melihat jadwal kuliah, nilai mata kuliah, dan informasi akademik. Aplikasi ini menggunakan Android sebagai sistem operasinya, java sebagai bahasa pemrogramannya, MySQL sebagai database-nya dan Eclipse sebagai editornya. Penelitian tersebut menghasilkan sebuah aplikasi sistem informasi akademik yang dapat berjalan dalam sistem operasi android yang dapat menampilkan informasi akademik yang dibutuhkan mahasiswa. Aplikasi tersebut telah diuji pada beberapa merek mobile phone berbasis android mulai dari versi 2.2 ke atas, dan dapat berjalan dengan sempurna serta memberikan user interface yang friendly.

Contributor : Ari Pambudi, S.Kom, M.Kom

Date Create : 11/07/2013

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200881094

Collection : 200881094

Source : Undergraduate theses computer science faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor